

[Winnipeg, 8 juillet 1975]

Cher Marcel,

Le voyage a été éreintant. Tout de même, je [ne] suis pas trop mal ce matin. Soeur Amanda m'emmène dès [cet] après-midi chercher Clémence à Otterburne pour la conduire chez Antonia qui va la garder deux ou trois nuits. Le temps de l'habiller un peu en neuf. Ensuite j'aviserais. Le climat à l'extérieur est bon. C'est la sécheresse de l'air à l'intérieur qui est le plus dur à supporter. Mais je crois que je m'en tirerai. Ne te fais donc pas trop de soucis pour moi. J'appellerai Léona ces jours-ci. Tu peux lui dire en l'appelant que je me propose de le faire.

Je t'embrasse affectueusement.

Gabrielle